

1. VÖLKERMARKTER

STRASSENMALFEST

BUNTE BILDER STATT GRAUEM ASPHALT! GEMEINSAM GESTALTEN WIR
EINEN STRASSENABSCHNITT IN VÖLKERMARKT IM RAHMEN
DER EUROPÄISCHEN MOBILITÄTSWOCHE.

EUROPÄISCHE
MOBILITÄTS
WOCHE
16. bis 22. SEPTEMBER

20.09.2019

VON 08 BIS 12 UHR

AM HAUPTPLATZ
IN VÖLKERMARKT

— AUTOFREIE ZONE —



PROGRAMM:

- Begrüßung durch das e5-Team der Stadtgemeinde Völkermarkt
- „Schön GEHmalt“ – gemeinsames Gestalten des Völkermarkter Hauptplatzes mit Straßenmalkreide
- Lastenrad-Butler für Kunden am Hauptplatz (inkl. Frischemarkt) – die Einkäufe werden bequem zu Ihrem Auto gebracht!
- Präsentation der neu gestalteten Linienbusse mit den Siegerbildern vom Malwettbewerb „Busfahren ist cool“
- Schlussverlosung eines e-Bikes aus dem Projekt „Fahr Rad jeden Tag!“
- Teilnahme an der Aktion „Austria for future“ – ein starkes Zeichen für ambitionierten Klimaschutz in der Gemeinde

VERANSTALTER:

Das e5-Team der Stadtgemeinde Völkermarkt gemeinsam mit der Klima- & Energiemodellregion Südkärnten und dem Wirtschaftsverein Zukunft Völkermarkt

Klima- und Energie-
Modellregionen
Wir gestalten die Energiewende
Südkärnten



STADTGEMEINDE
VÖLKERMARKT



IMPRESSUM: